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創立６５周年という節目の年に会長を拝命させていただきながら、コロナ
禍の中で思う様な事業を展開出来ず、又、最大行事と予定していました６５
周年記念例会も中止となり、皆様には本当にご迷惑をお掛けいたしました。
何が正解、不正解か分からない中、皆様の安全、安心を第一に考え、例会

の運営をさせていただきました事、御理解をお願い申し上げます。
今後も、ウイズコロナの時代に沿ったライオンズ活動の展開をお願いしたいと思いますし、ラ

イオニズムの本質である地域の皆様方の協力なくして、地域活性化はないし、ボランティアも行
えないという思いを持ち、活動していきたいと思います。
本年度五役の皆さんと事務局の源さんには常に組織全体の事を考えて頂き、誠に有難うござい

ました。この一年間、貴重な体験をさせていただき感謝申し上げ、御礼とさせて頂きます。本当
に有難うございました。

令和２年度役員挨拶

会長 西村 和弥

この一年間、幹事として拙い点も多々あったかと思いますが、会員の皆様
からの多大なるご協力を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。
６５周年という節目の年に幹事を任され、当初は不安な気持ちでいっぱい

でしたが、会長を始めとする、素敵な五役メンバーのお陰で、無事終えるこ
とが出来ました。
コロナ禍でもありましたので、皆様の安全を第一に考えた上で、周年事業

の中止や、時短例会、各種事業の中止などを行いましたが、楽しみにして下さっておりました皆
様には大変ご迷惑をお掛けしました。また、他クラブとの交流をとても楽しみにしていたのです
が、姉妹提携クラブや、２Z他クラブとの交流会が行えず、大変心残りです。
次年度は、フレッシュな五役が揃われているので、また新しい八幡浜ライオンズクラブが見ら

れることを楽しみにしております。コロナが早く落ち着き、通常通りの運営が行えることを願っ
ております。

幹事 後藤 庸介

今年もコロナで始まりコロナで終わる一年となりました。例会を含め、家族
会、周年行事など計画していたすべての行事が中止となりましたが、五役の
まとまりは良く、愛媛県にまん延防止等重点措置が発出されるまでは、月に
一度の夜の五役会も和気あいあいと行っておりました。会計という役割にお
いては会員皆さまのご協力により、この非常時においても会費等スムーズに
集まり、クラブの運営にとっても、ありがたいことでございました。今後コ

ロナ禍において、ワクチン接種が進んでいくことにより、しばらくできていない会員間の大切な
コミュニケーションが、各場面で更に深まっていくことをこれからの願いと致しまして私の一年
間の振り返りとさせていただきます。
一年間ありがとうございました。

会計 石崎 久次
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今年のライオンズを振り返りますと、頭に浮かんでくるのは新型コロナウィ
ルスの事ばかりです。色々と楽しみにしていた事業もありましたがほとんど
が中止、そんな中でも、できるだけ例会開催に努めた西村会長の判断、リス
クを承知で出席していただいたライオンズメンバーの皆様には感謝を申し上
げます。これからのwithコロナ時代にふさわしい例会スタイルや、事業のや
り方など考えさせられる一年となりました。テーマーとしては、たどたどし

い進行の中、お聞き苦しい点などあったかと思いますが、皆様のご協力のお陰で私自身成長でき
た一年となりました。ご協力いただきありがとうございました。

ライオン・テーマー 大山 祐一郎

一年間、テール・ツイスターとして活動させていただくことが出来ました。
まだ入会して間もない中で、ライオンズクラブの活動を理解しておらず五役
会の度に活動内容を聞いて少しずつ、会の一年間の動きが、仕組みが見え始
めた事は、今思えばとても貴重な一年だったと感じております。【コロナ禍】
で思うように例会や大会・事業が開催されず例会の盛り上げ、ドネーション

活動もままならない日が続きましたが会員の皆様の「何気ない日常」のおすそ分けを頂き今日は
どんな素敵な出来事を発表する事が出来るか、うまく趣旨を説明出来るか例会毎緊張の日々でし
たがとても充実した一年になりました。メンバーには多くのアドバイスを頂き誠にありがとうご
ざいました。西村会長始め五役の皆さんには大変お世話になりました。これからも「何気ない最
高の出来事」をメンバーで祝っていきたいです。本当にありがとうございました。

テール・ツイスター 谷口 幸治

令和３年度役員

会長
第一副会長
第二副会長
幹事
会計
ライオンテーマー
テールツイスター

会長 竹下 雅博

竹下 雅博
福岡 勝也
伊藤 篤司
新口 浦志
松浦 康夫
山神 道夫
菊池 敬
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毎年恒例の八幡浜少年ホームとの餅つき
事業は、新型コロナウイルス感染症のため
中止になり、クリスマスプレゼントの贈呈
のみ１２月２５日に西村会長、谷口テール
ツイスターと私の３人で行いました。
例年だと、子供たちと一緒に餅つきをし

て子供たちの笑顔が見られ、つきたての美
味しいお餅がいただける大変楽しい事業で
すが、今年はプレゼントの贈呈のみを行い、
自転車２台をクリスマスプレゼントとして
贈呈いたしました。
今年の１２月には新型コロナウイルス感

染症が収束して、２年分の子供たちの笑顔
をぜひ見れることを願っています。

少年ホームへ自転車２台贈呈 青少年奉仕・ＹＣＥ委員長

氏間 貴則

2020年12月15日

エコキャップ計量・積込み作業について
会計

石崎 久次

本年２月１３日(土)午前８時３０分より南環境センターにおいて、参加者７名で、エコキャッ
プの計量と積込み作業を行いました。６４０㎏、２６５，０００個、金額にして３，２００円
分の寄付を行うことが出来ました。以前に比べ買い取り価格が三分の一となった訳であります
が、資源の有効活用という点では、続ける必要性が十分あると思います。
もともとこの活動が始まったのが平成２２年からで、その当時エコキャップを現金化し、そ

れで発展途上国の子供たちにポリオワクチンを送ろうというものでありました。これまでの累
計では８，８６７，３００個を集め、１１，９８９人の子供たちにポリオワクチンを送ること
ができました。今後も継続してこの活動を続けていくことで市民の皆様にボランティア精神が
広まっていくことを願いエコキャップ松山までのトラック運搬を頑張ってまいります。今後と
も、会員の皆様のご協力をよろしくお願い致します。

2021年2月13日
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３月２８日、宇和パークにて３Ｒ新会員オリエンテーションに参加しました。
昨年の４月に入会して１年近くになりますが、入会当時から現在もコロナ禍で例会やイベン

トなど活動に制限があり、ライオンズクラブの意義がほとんど分からない状況です。
しかし、オリエンテーションに参加して、ライオンズ必携本を通して、会の目的や道徳綱領

などの説明を聞きました。その後、約１時間ほど講師の方に、今までの活動やライオンズクラ
ブで出会った人との大切さなどの貴重な経験談をご講話していただき、ほんの少しではありま
すが理解出来た有意義な時間を過ごせたと思います。
We Serve（われわれは奉仕する）をモットーに、会を通じて地域社会と人道奉仕に少しでも

貢献できるよう活動していきます。

３Ｒ第２回新会員オリエンテーション報告 菊池 敬

2021年4月10日・4月11日

４月１０日、１１日に、高知県にて「ライオンズクラブ国際協会３３６Ａ地区年次大会」が
行われました。八幡浜ライオンズクラブからは、当初６名ほどでの出席を予定しておりました
が、コロナウィルスの感染拡大により、代議員のみの出席に変更となり、西村会長、上甲地区
委員と私の３名での出席となりました。大会会場に設置されておりました座席も、感染者が増
えておりました松山からの欠席者が多数おられた影響もあり、空席が目立つ大会となりました
が、無事式典が行われました。
本大会は三翠園で行われたのですが、一帯が藩主ゆかりの地ということもあり、歴史を感じ

ることが出来ました。
平時であれば、みなとライオンズクラブから出席される方々との懇親会も行われるのですが、

コロナ禍の制限のため、個々クラブでの食事会となったのが残念でした。ただ、本場で食べる
カツオのタタキはやはり絶品で、お土産にたくさんのカツオのタタキを買って帰りました。

第６７回３３６Ａ地区年次大会（高知市）
幹事

後藤 庸介

2021年3月28日
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５月１５日午前7時に１２名のライオンが集結し定例の千丈
駅前のR１９７号線クリーン作戦を行いました。例年より随
分と早めの梅雨入りで雨の心配をしながらの曇り空の下、八
幡浜ライオンズクラブ設置の国道１９７号線沿いの植え込み
が此のところの気候で伸び放題となっており、少々見苦しい
状態となっておりましたので全員で枝刈りに取り掛かりまし
た。先月の活動では不調であった枝刈り機も快調に作動し、
枝の刈込に袋詰めにと約１時間気持ちの良い汗を流し、美観
を取り戻した植え込みに全員満足し作業を終了しました。
今年度は天候やコロナにより活動回数が減りましたが、今

後も様々の場所で清掃のボランティア活動に取り組んで行き
たいと思います。

Ｒ１９７号線クリーン作戦
環境保全委員長

木下 惠介

2021年5月27日

八幡浜ライオンズクラブへのご入会、誠におめでとうございます。
５月の第２例会におきまして、「高橋隆児さん」の入会式が執り行われました。青少年奉仕・

YCE委員会の所属になります。
新型コロナウイルス感染予防対策として、机の配置や、カーテンを閉め切ることが出来ない

ため、従来とは異なる入会式となりましたが、多くのメンバーに見守られながらの、心温まる
入会式になりました。
今後も、新型コロナウイルス感染症の影響で、例会の中止や、時短例会、諸活動の縮小等、

本来のライオンズ活動が制限されるかもしれませんが、一日も早い収束を願いつつ、共に社会
奉仕に取り組んで参りましょう。今後とも宜しくお願い致します。

八幡浜ライオンズクラブ入会式 情報ＰＲ委員長

高橋 時英

2021年5月15日
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